



RINGKASAN

IMANNA TWIN PRABANDARI. Proses Produksi Program Muter Lagu Yuuuk Di JTV Surabaya. *Production Process of Muter Lagu Yuuuk Program in JTV Surabaya*. Dibimbing oleh HARI OTANG SASMITA.

Sekarang perkembangan teknologi informasi berada di tahap dimana manusia dapat berkomunikasi dan mendapatkan informasi dengan mudah. Terdapat berbagai macam sarana untuk mendapatkan sumber informasi dan komunikasi agar dapat diakses oleh setiap individu. Media massa merupakan sarana yang digunakan untuk menyampaikan informasi kepada khalayak luas dengan alat-alat mekanis salah satunya televisi.

Jawa Pos Media Televisi atau yang akrab disebut JTV merupakan stasiun televisi lokal pertama di Indonesia yang sampai sekarang masih eksis di kalangan masyarakat Jawa Timur. Salah satu program yang dimiliki JTV adalah “Muter Lagu Yuuuk”. Program Muter Lagu Yuuuk merupakan program *entertainment-music*.

Proses Produksi Program Muter Lagu Yuuuk memiliki tiga tahap yaitu pra-produksi, produksi dan pasca produksi. Pra-produksi meliputi menentukan tema, melakukan pencarian data pendukung, menulis naskah, menyusun *rundown*, *set up* dan *rehearsal*. Tahapan produksi yaitu *briefing*, *taping*. Tahapan terakhir yaitu pasca produksi yang meliputi *editing*, pengiriman data ke *library* dan penayangan.

Pelaksanaan produksi program dilakukan oleh tim operasional yang memegang teguh pada prinsip minim kesalahan teknis sehingga produksi dilakukan secara terstruktur dan rapih. Memiliki tim yang baik dan proses produksi yang terstruktur tidak menjamin *rating* yang didapatkan oleh Program Muter Lagu Yuuuk tinggi. Berdasarkan data oleh A.C Nielsen Program Muter Lagu Yuuuk tidak termasuk dalam 15 besar *rating* tertinggi Program JTV yang didominasi dengan jenis program kuliner, berita dan hiburan komedi. Berdasarkan data tersebut perlu diketahui penyebab rendahnya *rating* program JTV.

Beberapa data dikumpulkan untuk mengetahui penyebab rendahnya *rating* Program Muter Lagu Yuuuk yaitu segmentasi, minat audiens yang ada di kota Surabaya meliputi jumlah penduduk, tingkatan pendidikan, jenis pekerjaan, agar mendapatkan titik temu antara minat audiens Surabaya dan acara yang ditayangkan. Dapat disimpulkan bahwa *rating* dari Program Muter Lagu Yuuuk rendah dikarenakan segmentasi program tidak selaras dengan selera tayangan masyarakat Surabaya.

Kata kunci: JTV, Proses Produksi, Muter Lagu Yuuuk, *Rating*.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.